

令和6年度 河内長野市立川上小学校 第4回学校運営協議会 記録

日時…令和6年12月10日(火) 18:00~19:00

1. 会長あいさつ

【読売新聞の記事「国際数学・理科教育動向調査」について】

小学校4年生では、算数、理科ともにシンガポールが1位。日本は算数5位、理科6位。高い水準を維持している。「算数の勉強は楽しい」の肯定的割合は70%。国際平均より約10%下回っている。

2. 学校の様子

【マラソン記録会について】

- ・記録会に向けて体育や長休みの取り組みで練習してきた。
- ・本番は練習の成果を発揮できた。保護者の方の応援が力に。
- ・CSの方にも見守りをさせていただいて感謝している。

【40周年記念コンサート・防犯教室について】

- ・大阪府警の警察音楽隊の方に7曲演奏していただいた。カラーガードやダンスなども交えた演奏で大盛り上がりであった。
- ・(防犯教室) 低学年向きの話☞不審な人にはついて行かない
- ・(防犯教室) 高学年向きの話☞SNSの課金トラブルやライントラブルなど

3. 川上プロジェクト

【ケンパ】

- ・ケンパリングは屋内用、屋外用の2種類がある。前年度はもう少し数があったような気がするとのこと。
- ・一回するとしっかり覚えて、積極的に取り組んでくれた。
- ・できれば一週間通して実施することも検討してはどうか。

【門松プロジェクトについて】

- ・土台は縄を巻きでき上っている。松は天見の方に行って取ってくる。
- ・20日には完成させて持っていきたいと考えている。

【KGK(川上小学校運営協議会) ニュース秋冬号について】

- ・まだ未完成。最終、会長、管理職のチェックを受けて終業式前には配布したい。

4. 実行委員会

◆子どもの学び部（学力）

○冬休みの宿題

- ・基礎学力の定着を目的に、体力面の向上、合奏の練習も

○年賀状を書く児童の減少 干支を知らない子も・・・

○地域の方と子どもたちとの交流（知恵比べなど新たな取り組みをしてみてもは）

○4年生のこぎりのサポートにCSさん4名来ていただいた。助かった。

◆子どもの元気部(健康・体力)

○ケンパについて

- ・子どもたちは楽しそうに参加していたが、ケンパを知らない子も多かった。

→【提案】ケンパ週間（火水木金など）

初日はCSの方に教えてもらう。その後は子ども同士で教え合う。

たて割り遊びにケンパ遊びを取り入れるのも良い。ケンパリング購入検討

○凧揚げについて

- ・1月に実施予定。作成1時間、凧揚げ1時間。

- ・近所で揚げる場所もないので、運動場という広い場で体験できるのはいい機会。

○節分について

- ・今年度も実施予定。前年度よりも距離を長めに設定して投てき力向上を図る。

◆子ども安心部(環境)

○11月の避難訓練についてのお礼（防災倉庫・マンホールトイレの見学）

○草刈り後の雑草の処理をどうするのか？

- ・ごみで出す？ ウサギ小屋跡地に置く？ たい肥は時間がかかる。

○ウサギ小屋を撤去する際は廃材をやぎのいるかすみ荘に寄付してはどうか？

○草刈りに関しては、CSの力もお借りしたい。

5. その他情報交換

1月18日 河内長野市教育講演会

2月8日 大阪府「教育コミュニティづくり」実践交流会

※上記2つの研修会の申し込みがあれば、教頭まで。

1月16日 ・代表委員を中心とした40周年記念イベントを企画している。

・安田さんから川上小の歴史の話も冒頭で。3～4時間目実施予定

6. 校長あいさつ

修学旅行は全員揃って参加できた。どこも空いていて楽しい2日間となった。

市内の学校で学級閉鎖も出てきている。2学期の残りを何とか乗り切ってほしい。

7. 次回開催

2月18日（火）16：00～ ふれあいルームにて（今年度最終）